
EMENTA:  REQUER  DA  TRANSERP  ANÁLISE  TÉCNICA

QUANTO A AJUSTES NA SINCRONIZAÇÃO DOS

SEMÁFOROS  ENTRE  AS  AVENIDAS  ANTONIO

DIEDERICHSEN E  PRESIDENTE VARGAS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar por motoristas da cidade, que solicitarm providências da Transerp quanto a
análise do sincronismo dos semáforos entre as avenidas Antônio Diederichsen com a
Presidente Vargas.

CONSIDERANDO que nos foi informado que estes semáforos
necessitam  ser  melhor  ajustados,  porque  ocasiona  transtornos  aos  motoristas  que
utilizam estas rotas, além de já ter ocorrido dois acidentes fatais.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que gentilmente avalie o

caso e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa

de Leis. 

Sala das Sessões, 20 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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